

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Hipertensos y diabéticos en riesgo en el Valle](#)

▪ [Colombia cede a la corrupción](#)

📰 [Google News](#)

■ Crisis, bloqueos, protestas e investigaciones

Bloqueos en Cali por el transporte escolar rural: estudiantes y padres de familia exigen respuestas inmediatas



Foto: Secretaría de Movilidad

CALI

Jueves 13 de Febrero, 2025

La falta de transporte escolar en la zona rural de Cali generó descontento entre la comunidad educativa.

Desde tempranas horas, del miércoles 12 de febrero, padres y estudiantes de corregimientos como La Buitrera, Bellavista y Felidia bloquearon por algunas horas las vías principales para exigir soluciones definitivas.

La Secretaría de Educación ofreció subsidios temporales mientras se adjudica el contrato del servicio, pero la propuesta fue rechazada por los manifestantes, quienes insisten en que el transporte debe reactivarse de inmediato.

Las protestas afectaron la movilidad en varios sectores, obligando a la Secretaría de Movilidad a desplegar agentes para habilitar rutas alternas.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Llamado a pagar oportunamente el impuesto vehicular](#)



[Dos menores de edad murieron en accidente en la vía al kilómetro 18](#)



[Vigilan asteroide que podría caer en la tierra](#)



[¡Cuidado! Un taxi está robando en las madrugadas de Cali](#)

Además, Metrocali suspendió la ruta A19B, que atiende a La Buitrera, debido a los bloqueos.

Para intentar solucionar la situación, el subsecretario de Cobertura Educativa, Frank Aníbal Mesías Cortés, se trasladó a la Portada al Mar, uno de los puntos de concentración de los manifestantes, para dialogar con ellos.

Un cambio en la contratación retrasó el servicio de transporte

Según la Secretaría de Educación, la demora en la prestación del transporte escolar se debe a un cambio en el modelo de contratación.

Hasta el año pasado, el servicio se contrataba mediante licitación pública, pero para 2025 se optó por la Bolsa Mercantil de Colombia.

Este mecanismo, recomendado por la Procuraduría en 2024 y establecido en el Decreto 310 de 2021, busca garantizar transparencia en la adjudicación.

El proceso de contratación comenzó en noviembre de 2024 y se encuentra en su etapa final.

Se espera que el contrato se adjudique el 19 de febrero y que el servicio de transporte escolar inicie el 24 de febrero.

Mientras tanto, la Secretaría de Educación propuso entregar recursos económicos a las instituciones educativas oficiales (IEO) para subsidiar el transporte de los estudiantes.

Sin embargo, esta alternativa no ha sido bien recibida por los padres, quienes argumentan que muchos niños no tienen otra forma de desplazarse hasta sus colegios.

Tras los diálogos entre la comunidad, la Secretaría de Educación y la Personería, el bloqueo en la Vía al Mar fue levantado.

Como parte de los compromisos adquiridos, se firmará un acta en la que se consignarán los acuerdos alcanzados, estableciendo que el servicio de transporte escolar comenzará el 24 de febrero.

Paralelamente, la Procuraduría General de la Nación abrió una indagación previa contra funcionarios de la Alcaldía de Cali por la falta de transporte escolar y personal de aseo en algunas instituciones.

Según el organismo de control, al inicio del año lectivo 2025, varios colegios rurales no contaban con estos servicios básicos, lo que ha dificultado el acceso a la educación.

La investigación busca establecer si hubo fallas en la planeación y ejecución del servicio y determinar posibles responsabilidades.

Las autoridades continúan en conversaciones con la comunidad para garantizar el cumplimiento de los acuerdos y evitar nuevas interrupciones en las clases.

Sin embargo, los padres insisten en la necesidad de que el transporte escolar se active sin más retrasos para asegurar el derecho a la educación de sus hijos.

Comparte esta noticia...

